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Às treze horas e trinta e cinco minutos do dia primeiro de novembro de 2019,               
compareceram à reunião extraordinária do Conselho de Representantes de Bibliotecas,          
em sistema de webconferência disponibilizada pela RNP, conforme convocação expedida          
pelo memorando eletrônico n. 16/2019 - CSIB/PROEN (11.07), identificador 201951810),          
n. do protocolo 23348.007510/2019-09, datado de 22 de outubro de 2019, os seguintes             
representantes de bibliotecas: Mirela Patruni Gauloski Sens (Campus Fraiburgo), Nauria          
Inês Fontana (Campus Concórdia), Karin Regina Lisboa Chapiewski (Campus Brusque),          
Deisi Martignago (pelo Campus Rio do Sul – Sede), Cássio Giabardo (Campus Araquari),             
Rosalvio José Sartortt (Campus Ibirama), Bernardete Ros Chini (Campus Luzerna), Paula           
Oliveira Camargo (pelo campus São Francisco do Sul), Diego Monsani (Campus           
Avançado Sombrio) e Marouva Faqueti (Campus Camboriú). O colega Acácio Lima           
(Campus São Bento do Sul) justificou por necessidade imediata de serviço. O colega             
Nelson Magalhães de Oliveira (Campus Videira) está afastado em licença capacitação.           
Caroline da Rosa Ferreira Becker (pelo Campus Rio do Sul - Unidade Urbana) justificou              
por estar ministrando curso. A colega Viviane Matos (Campus Blumenau), apesar de ter             
entrado na web não se manifestou em nenhum momento que foi questionada, tanto             
verbalmente como por escrito, posteriormente disse que estava ouvindo a reunião,           
também comprometeu-se a resolver os problemas de conexão para participar das           
próximas webs e assim ter sua presença e opinião nos assuntos decididos pelo Sistema.              
Não participando verbalmente ou por escrito nas próximas reuniões será considerada           
ausente. Iniciou-se a reunião com a colega Nauria dando as boas vindas a todos e               
solicitou que cada um relatasse pontos positivos e/ou negativos relativo a Semana da             
biblioteca de 2019, como forma de avaliação do trabalho desenvolvido. Nauria comentou            
que houve grande divulgação da Semana de forma institucional com matéria publicada,            
além do site oficial do SIBI, no site oficial do IFC, no Informativo oficial do IFC, nas                 
páginas oficiais dos campus Camboriú, Luzerna, Concórdia, São Bento, São Francisco,           
Blumenau, Videira e Araquari, além de diversas publicações em facebook. Comentou que            
este tipo de ação é o que se espera da biblioteca, que seja uma biblioteca “viva” e que                  
ofereça atividades para seus usuários e comunidade. Na sequência explanou sobre o            
encontro presencial que ocorrerá em Concórdia entre 28 e 29 de novembro, que foi              
enviada convocação e que espera a presença de todos. Em seguida Nauria apresentou             
números de utilização do Portal CAPES, sendo os seguintes 
 Base referencial Textos completos total 

2015 6164 25187 31351 

2016 8389 198275 206664 

2017 38665 40080 78735 

2018 28951 37313 66264 
 
Lembrou que, recentemente, a CAPES mudou a política de acesso às bases, sendo             
disponibilizadas somente as áreas que ofertamos cursos de Pós-graduação. Insistiu para           
que todos lembrem de ministrar acesso aos Portais para os cursos de graduação no início               
de cada ano, como uma programação da biblioteca e que já verifiquem as possibilidades              
para este treinamento em 2020, por ser bem importante manter o acesso às mesmas,              
pois a possibilidade de perdemos acesso está cada vez mais evidente, especialmente            



pela diminuição do uso. Comentou-se sobre a lista de recomendações de periódicos            
exigida pelo MEC, sendo que é necessário e quase obrigatório. Nauria sugeriu que seja              
enviado como sugestão do documento “orientação curricular” que está em discussão no            
IFC. Em seguida passou a alguns assuntos gerais, avisando sobre a publicação da             
Portaria das PICC – Produções Intelectuais de Conclusão de Curso, na qual a grande              
mudança é a não obrigatoriedade da entrega de trabalho em papel na biblioteca.             
Oriente-se que os coordenadores de curso tenham conhecimento sobre a mesma, para            
adaptar os projetos de seus cursos e orientar os alunos, visto que enquanto o projeto de                
curso estiver registrado a entrega em papel a biblioteca terá que continuar recebendo.             
Lembrar dos documentos que devem ser assinados e a obrigatoriedade da entrega de             
Termos respectivos assinados para posterior postagem no Repositório Institucional do          
IFC. Também comentou da normativa que está em avaliação e em sugestão sobre a              
Organização Didática que já prevê também este tipo de entrega de material e outros              
assuntos relacionados às bibliotecas. Em seguida comentou sobre a época de responder            
a Avaliação Institucional, que no ano passado as bibliotecas foram o único setor bem              
avaliado, sendo destaque e que devemos insistir para que continue desta forma, e             
colaborar na resposta positiva. Foi solicitado que as bibliotecas que não têm antena de              
segurança verifiquem a possibilidade de instalar a mesma, comprando-a. Após envio de            
questionário foi observado que algumas não têm e possuem interesse, e pensou-se em             
fazer uma comissão para organizar tal compra. Será verificado como pode ser feito, para              
que todas as bibliotecas tenham segurança em relação a furtos dos seus acervos. Entre              
os interessados Luzerna, Fraiburgo, Brusque. Por fim passou a palavra para a colega             
Marouva que fez o repasse da participação dela e da colega Caroline no CBBD –               
Congresso Brasileiro de Biblioteconomia e Documentação. Marouva comentou que irá          
compartilhar o documento final do encontro para leitura de todos. Marouva expôs sobre o              
Planejamento Participativo com a participação de todos os bibliotecários, visto que ela            
assumirá a coordenação em dezembro. Comentou-se sobre a portaria que trata do            
afastamento por convocação e a necessidade de viagem no horário de expediente, Karin             
compartilhou a portaria com todos     
(http://ifc.edu.br/wp-content/uploads/2019/10/PORTARIA-NORMATIVA-17.2019-Registro-
e-controle-de-frequ%C3%AAncia-1.pdf) e ficou de combinarem caronas para vinda ao         
encontro presencial no final de novembro em Concórdia. Ainda Bernardete ficou de            
repassar e-mail a todos com explicações detalhadas sobre os procedimentos das PICC,            
para que todos incluam corretamente no Repositório. Sem mais nada a tratar a reunião foi               
encerrada e eu, Nauria Fontana, lavrei a presente ata que será encaminhada e             
compartilhada para os demais colegas opinarem e após publicada para conhecimento de            
todos. Após compartilhamento foi aprovada e publicada. 
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